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 ------ Aos vinte cinco dias do mês de Novembro do ano de dois mil e dezasseis, reuniram-se pelas dezoito horas e 

trinta minutos, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela 

da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem 

de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto três – Propostas;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Foi lida a ata número vinte dois do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.-----------

---- Foram assinadas todas as ordens de pagamento . ---------------------------------------------------------------------------------- 

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.----------------------------------------------------------

---- Da Srª Vereadora Maria Emilia: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando oficío a solicitar o motorista da Freguesia para transportar a equipa feminina do futalmeirim a Castelo 

Branco, no miniautocarro da Câmara Municipal, no dia dezanove de Novembro. ------------------------------------------------

--- O pedido foi indeferido dado o motorista já ter serviço agendado para esse dia . --------------------------------------------

--- Da Srª Vereadora Maria Emilia :----------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando email a informar da Festa de Natal organizada para todas as crianças do Concelho , no dia catorze de 

Novembro no Pavilhão Alfredo Bento Calado que consiste num espetáculo pelo Circo Cardinali. ---------------------------

--- Enviando no mesmo a escala de autocarros para deslocar as crianças do jardim de Infância de Raposa e 

Marianos. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Do Serviço de Estrangeiros e Fronteiras.---------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando Certificado de Formação – Registo de Cidadãos Comunitários referente à funcionária Clara Isabel 

Martins da Silva Augusto. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Do Srº Vereador Eurico Henriques: ---------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando o programa e ficha de inscrição para o congresso “Folclore: entre o material e o imaterial” da Federação 

do Folclore Português Congresso Nacional de Folclore. --------------------------------------------------------------------------------

--- Dos Vinte Quilómetros de Almeirim Secção de Andebol: ----------------------------------------------------------------------

--- Enviando email a solicitar apoio para adquirir troféus para o III Torneio de Andebol Sopa de Pedra. -------------------

--- O Executivo analisou o pedido e resolveu atribuir um troféu a levantar na Ourivesaria Pinhal. ---------------------------

--- Do Rotary Club de Almeirim:: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando convite para a Presidente estar presente na visita do Governador do distrito mil novecentos e sessenta 

ao Rotary Club de Almeirim, no dia dezoito. ------------------------------------------------------------------------------------------------

--- A Presidente não esteve presente devido a compromissos já assumidos. -----------------------------------------------------

--- Da Associação dos Vinte Quilómetros de Almeirim: -----------------------------------------------------------------------------

--- Enviando convite para o almoço de Natal a realizar no dia três de Dezembro. ------------------------------------------------

--- Vai estar presente o Executivo. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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---- Da Academia Itenerarium XIV -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando email a informar  que vai lançar as atas do colóquio “Sobre a Realidade dos Moinhos de Vento 

Portugueses”. Tendo em conta que a Freguesia faz parte deste evento. -----------------------------------------------------------

---- O Executivo vai adquirir alguns exemplares. ------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Anafre: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando convite para a Conversão Nacional: quarenta anos de Poder Local Democrático, a realizar no dia dez 

de dezembro, no Covento São Francisco, em Coimbra. --------------------------------------------------------------------------------

---- De Felipe La Féria: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando informação sobre a peça em cena no Politeama “ As àrvores morrrem de pé” de Alejandro Casona. ----

---- Da Associação Proabraçar: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email com informação sobre o projeto “Barbearia Social”. ------------------------------------------------------------

---- Da Academia Itinerarium XVI, enviando convite para a Homenagem a Frazão de Vasconcellos, no dia um de 

dezembro às quinze horas, no Paço Real da Ribeira de Muge. -----------------------------------------------------------------------

---- Vai Estar presente a Presidente. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Terminado o primeiro ponto deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – Informações -----

---- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que os funcionários José Garcias e Beatriz Gouveia vão frequentar um curso de regulamentação 

social de transportes no centro de Estudos e Formação Profissional, Lda . Em Santarém no dia douze de Novembro 

pago pela Autarquia. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que inscreveu o funcionário Filipe Avó numa formação sobre aplicação de produtos fitofarmacêuticos 

Com a duração de quatro dias a sete horas diárias---------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que os trabalhos na Freguesia continuam a bom ritmo e que o funcionário colocado através do 

programa CEI, está a fazer um excelente trabalho, colaborando em todos os serviços, inclusive em coveiro. ----------- 

---- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas -------- 

---- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A apresentar, para aprovação do executivo os Documentos para a próxima Assembleia Ordinária. -------------------

---- Apresentou os documentos do Plano de Atividades e do Plano Patrimonial de Investimentos para o ano de Dois 

Mil e Dezasete. Na mesma altura o Tesoureiro apresenta o Orçamento e informou que este orçamento apresenta 

tanto de receitas como de despesas o valor de Duzentos e Dezanove Mil, Setecentos e Dez euros, os quais são 

divididos pelos diversas rúbricas conferindo assim, as Leis em Vigor. --------------------------------------------------------------

---- O Executivo analizou as propostas da Presidente e do Tesoureiro e aprovou-as por unanimidade. --------------------

---- A proposta foi aprovada  por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A propôr que seja anexado a esta ata, cópias dos documentos a levar à Assembleia de Freguesia, uma vez que 

os mesmos são muito extensos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

O executivo aprovou a proposta por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Presidente da Junta : -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A propôr a aquisição dos serviços de consultores contabilístico – Bimestral ano Dois Mil e Dezassete, dos 

serviços de avaliação de desempenho, à Empresa CityHall, uma vez que a autorquia já está a trabalhar com a 
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referida Empresa à vários anos e os seus serviços têm qualidade e os valores estão conforme os que praticados no 

mercado. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O Executivo analisou as propostas enviadas pela Empressa CityHall e aprovou-as por unanimidade, sendo 

adjudicado o serviço e enviado resposta e o número de compromisso. ------------------------------------------------------------

---- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei.  

 

 

 

 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


